
 

 
 

                                                                                                                            Modena 22/02/2018 

 

 

Egregio signor Sindaco, ho atteso sino ad oggi la sua risposta alla richiesta da me inviata il 03/02/2018, tramite 

e-mail, di essere  ricevuto per consegnarle ed eventualmente discutere la nostra proposta sulla sicurezza per la 

città di Modena. 

Come cittadino che ancora oggi contribuisce al sostegno della città, come portavoce del comitato villaggio Zeta 

che con buon senso e dedizione cerca di migliorare la sicurezza della nostra collettività e, aggiungo, come 

segretario cittadino del Partito Repubblicano Italiano - una forza politica seria e propositiva nel ricercare il 

benessere della città-  Ho capito, dal suo silenzio, la volontà di non incontrarmi per parlare del 

progetto  sulla sicurezza da noi elaborato.  

Ne prendiamo atto. 

Finite le elezioni, chiederò un incontro con le associazioni di categoria per esporre dettagliatamente il nostro 

progetto  e coinvolgerle nella sua attuazione. 

Nel frattempo continuerò a parlare con i cittadini, commercianti, artigiani e quanti vogliano ascoltarmi per 

cercare soluzioni diverse, condivise ed efficaci  sul problema della sicurezza. 

Avendo l'interesse e la volontà di contribuire, con costi così esigui, ad un controllo maggiore del territorio mi 

permetto di farle presente che la maggioranza delle persone da me interpellate si trova d'accordo  con il 

progetto. 

La mia volontà politica  sarà di continuare con questo obiettivo per migliorare la sicurezza della nostra città, 

eventualmente  anche contro l' atteggiamento dell' Amministrazione certo che "l'uomo forte - ma  solo - al 

comando" non riuscirà di certo a risolvere questo problema.  

Non bastano le parole quando l' intera collettività si aspetta, invece, dei fatti concreti. 

 

Cordiali saluti 

Il segretario del P.R.I. di Modena. 

Walter Parenti 

walterparenti.wp@gmail.com 

 

 


